

Kleine Anfrage

Dr. Hans-Ulrich Rülke FDP/DVP

09.04.2008

Drs 14/2589

Einrichtung von Rettungsleitstellen

Ich frage die Landesregierung:

1. Bis zu welchem Zeitpunkt erwartet die Landesregierung den Abschluss des Prozesses, an dessen Ende in allen Rettungsdienst-Bereichen des Landes die Fusion der Leitstellen vollzogen sein soll?
2. Sieht sie besondere Probleme im Bereich Pforzheim-Enzkreis?
3. Was unternimmt die Landesregierung, wenn die Fusion in diesem Bereich bis zum Herbst nicht erfolgt sein sollte? Welche Nachteile würden sich aus ihrer Sicht aus einer solchen Verzögerung ergeben?

9. April 2008

Dr. Hans-Ulrich Rülke FDP/DVP